



**Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate**

La Maison du Pain d'Épices : le rendez-vous des becs sucrés et des amoureux des livres!

Lanaudière, le 2 février 2023 – Pendant la relâche scolaire, la Maison du Pain d'Épices (MPÉ), située au 2181, route Louis-Cyr à St-Jean-de-Matha, vous convie à une programmation bien garnie! En effet, quoi de mieux que de se retrouver avec nos enfants ou petits-enfants pour réaliser une activité littéraire et gourmande! Une expérience parfaite pour les appétits gourmands et curieux!

C'est avec bonheur que la Maison du Pain d'Épices ouvrira ses portes, du mercredi au dimanche de 11 heures à 15 heures pendant les deux semaines de relâches des commissions scolaires des Samares et des Affluents soit du 25 février au 12 mars (à l'exception du 8 mars). Un horaire spécial est proposé avec plusieurs choix d'animations ludiques et éducatives pour les jeunes de 4 à 11 ans accompagnés d'un adulte.

Programmation des activités

Formule lecture, décoration de biscuits et bricolage

Samedi 25 février 2023, dimanche 5 mars et dimanche 11 mars de 13 h à 14 h 15

Activité animée par des élèves de l'école secondaire de l'Érablière et du Collège Esther-Blondin, leurs enseignantes et des bénévoles de la MPÉ.

Formule confection de savons aux épices équitables et dégustation de biscuits

Vendredi, 3 mars de 13 h à 14 h 15

Activité animée par Éva et Noé Padula-Grondines, jeunes ambassadeurs de la MPÉ accompagnées de leur maman autrefois artisane-savonnière, ainsi que de Lucie, cuisinière de la MPÉ.

Formule fabrication et décoration de biscuits avec visite guidée de la MPÉ

DÉJÀ COMPLET !

Mercredi 1er mars 2023 et jeudi 9 mars 2023 de 13 h à 14 h 15

Activité animée par Lucie, cuisinière et des bénévoles de la MPÉ.

Activités gratuites

Toutes les activités proposées à la MPÉ sont gratuites avec contribution volontaire à notre tirelire solidaire ou achats de produits à notre boutique. Café et thé dont disponibles sur place. (\$)

Inscription obligatoire d'ici le 20 février 2023

Les places sont limitées donc réservez dès maintenant avec vos enfants, pour une activité riche en découvertes littéraires, en fabrications de savons aux épices et en biscuits frais sortis du four! Faites-nous parvenir votre réservation dès maintenant via Messenger sur la page Facebook « La Maison du Pain d'Épices » ou par courriel au paindepice@xplor.net.ca.

Depuis 1999, La Fondation de La Guilde du Pain d'Épices, organisme de bienfaisance non confessionnel voué à l'éducation de qualité, œuvre auprès de tous les enfants, en particulier les plus démunis issus des milieux défavorisés. La Fournée de Pain d'Épices, reconnue comme entreprise d'économie sociale (2003), est la principale source d'autofinancement de La Fondation et opère un atelier artisanal de fabrication de biscuits ; depuis 2006, La Fournée a pignon sur rue à La Maison du Pain d'Épices située à St-Jean-de-Matha, lieu d'exposition, d'ateliers éducatifs et de découvertes éducatives, littéraires et gourmandes.

- 30 -

BV PHOTOS :

Pendant la relâche scolaire, la Maison du Pain d'épices est le rendez-vous des becs sucrés et des amoureux des livres!

Source :

Isabelle Padula

isabellepadula@hotmail.com